
Siracusa.  Piano  ambiente
copiato  dal  Veneto,
l'eurodeputato  Corrao  chiede
provvedimenti
“Un  piano  per  la  qualità  dell’aria  copiato  dalla  regione
Veneto non può essere efficace”. Duro l’intervento del capo
delegazione  del  Movimento  5  stelle  al  parlamento  europeo,
Ignazio Corrao, che torna su una vicenda di cui la Commissione
Europea  si  sta  occupando,  con  l’avvio  delle  procedure  di
infrazione.  Corrao  chiede  all’esecutivo  di  Bruxelles  di
affrontare il caso siciliano, ricordando che il piano per
l’ambiente  emanato  nel  2007,  “già  secondo  la  sentenza  di
condanna del Tribunale di Palermo, non risulta appropriato al
territorio in questione perché per l’85 per cento composto da
righe interamente copiate dal Piano della Regione veneta e da
altre fonti”. A farne le spese, spiega Corrao, sono i comuni
che ricadono nel comprensorio delle città siciliane ad alto
rischio ambientale: Siracusa, Gela e la provincia di Messina
con Milazzo. “Da anni al centro di manifestazioni di protesta
di cittadini, aziende e associazioni ambientaliste a causa
dell’inquinamento ambientale. I risultati riguardanti le Aree
a rischio, la tutela della qualità dell’aria e la salvaguardia
della salute delle popolazioni si sintetizzano oggi in 2 ex
presidenti della Regione e 4 ex assessori ARTA – prosegue il
capo  delegazione  del  M5S  –  sotto  processo  per  omessi
interventi antismog e per il sistema di controlli deficitari
nonostante  l’Unione  europea  abbia  destinato  risorse
comunitarie per oltre 70 milioni di euro”. Nemmeno adesso,
però, le cose andrebbero diversamente. “Lo stato di torpore
dell’Assessorato Regionale Territorio ambiente continua ancora
oggi perché – continua l’eurodeputato – è colpito duramente
dalle continue rotazione di dirigenti e personale operate dal
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presidente Crocetta”.

Avola.  Bottiglie  e  pietre
contro  il  centro  rifugiati:
denunciato un 17enne
Individuato uno dei presunti responsabili del danneggiamento
del centro Sprar, che accoglie giovani rifugiati africani ad
Avola. Gli agenti del commissariato, a seguito di scrupolose
indagini, avviate subito dopo l’episodio, che si è verificato
nella notte tra il 2 e il 3 novembre scorsi, hanno denunciato
un giovane di 17 anni all’autorità giudiziaria competente per
i minori, ma sono anche sulle tracce degli altri componenti
del gruppo, 5 ragazzini secondo indiscrezioni . L’accusa di
cui il 17enne dovrà rispondere è danneggiamento e lancio di
oggetti  pericolosi.  Contro  l’ingresso  della  strutture  sono
state lanciate,infatti, pietre e bottiglie di vetro. Esclusa
ogni matrice xenofoba. Gli investigatori parlano di “una mera
bravata operata da ragazzi”

Siracusa.  Gli  eventi  2015
presentati  a  Londra:
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spettacoli  classici  e
Turandot  i  fiori
all'occhiello
Presentati questa mattina a Londra i principali eventi della
stagione 2015 nel capoluogo. Il cinquantunesimo ciclo delle
Rappresentazioni  classiche  e  il  cartellone  lirico,  con  la
nuova produzione di “Turandot” sono stati illustrati al World
Travel Market, vetrina internazionale, tra le più importanti
rassegne sul turismo al mondo. All’incontro con i giornalisti
hanno partecipato il sindaco e presidente della Fondazione
Istituto  Nazionale  del  Dramma  Antico,  Giancarlo  Garozzo  ,
Francesco Italia, assessore comunale alle Politiche culturali
e  al  Turismo,  Alessandro  Rais,  direttore  dell’assessorato
regionale al Turismo, Enrico Castiglione, direttore artistico
della  Fondazione  Festival  Euro  Mediterraneo,  e  Sebastiano
Bongiovanni,  presidente  di  Siracusa  Turismo.  Il  calendario
2015, allestito dalla Fondazione INDA, vedrà succedersi al
Teatro Greco di Siracusa, dal 15 maggio al 28 giugno, la
messinscena di “Supplici” di Eschilo, “Ifigenia in Aulide” di
Euripide, “Medea” di Seneca. La rassegna rappresenta un unicum
nel panorama internazionale e, negli anni, ha portato Siracusa
a essere uno dei maggiori centri di cultura del mondo classico
e meta tra le più ambite per i cultori di teatro all’aperto.
Il Festival Euro Mediterraneo nella prossima estate proporrà
due nuove produzioni: “Turandot” di Giacomo Puccini, firmata
da Enrico Castiglione, e “Norma” di Vincenzo Bellini in co-
produzione con il Festival Belliniano di Catania. Il Festival
Euro  Mediterraneo  ha  ottenuto  un  grandissimo  successo  la
scorsa  estate  a  Siracusa  con  la  produzione  di  “Aida”  di
Giuseppe Verdi, andata in scena al Teatro Greco con la regia e
le scene di Enrico Castiglione e i costumi di Sonia Cammarata.
“Turandot” andrà in scena l’11 luglio e sarà trasmessa in
diretta televisiva via satellite per poi diventare un dvd e
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blu-ray.
“Tragedia  classica  e  opera  lirica  nell’incredibile  Teatro
Greco, il più grande del genere giunto fino a noi a 2.500 anni
dalla sua costruzione – ha dichiarato Garozzo – rappresentano
un’offerta  di  altissimo  livello  e  fanno  di  Siracusa,  già
apprezzata città d’arte, una delle principali mete per il
turismo culturale europeo. Siracusa nel 2014 è stata la città
italiana con il più alto incremento di visitatori, questo
anche  grazie  alla  risonanza  avuta  dalle  Rappresentazioni
classiche (oltre 115 mila spettatori con un incasso che ha
superato i 3 milioni di euro) e dal cartellone lirico. La
messinscena delle tragedie classiche è un impegno corale, che
coinvolge  oltre  500  persone,  compresi  gli  allievi
dell’Accademia d’arte del dramma antico “Giusto Monaco”, fiore
all’occhiello e vanto della Fondazione. Siamo già pienamente
al lavoro per preparare la nuova stagione con l’obiettivo di
migliorare ulteriormente, perché le Rappresentazioni oltre a
costituire l’identità di Siracusa sono anche un incredibile
volano economico”.“Mi piace sottolineare – sostiene Francesco
Italia, vicesindaco di Siracusa e assessore alle Politiche
culturali e al Turismo – come il ciclo di spettacoli classici
sia una manifestazione interamente made in Siracusa. Il Teatro
greco  è  un  patrimonio  non  solo  delle  città  ma  di  tutta
l’umanità, e a partire dall’anno scorso abbiamo scelto di
valorizzarlo non solo attraverso gli spettacoli classici ma
anche con il Festival Euro Mediterraneo, lasciando spazio alla
lirica e al balletto. Una scelta che si è dimostrata vincente
e che ripeteremo già nel 2015 e nei prossimi anni”. “L’Aida
che ho avuto il privilegio di mettere in scena quest’estate al
Teatro Greco – ha dichiarato Enrico Castiglione – ha avuto un
successo di pubblico e di stampa così travolgente che già c’è
grande  attesa  per  i  nostri  nuovi  allestimenti  operistici,
avviando finalmente il Teatro Greco ad una vera e propria
stagione  estiva  per  la  lirica,  la  danza  e  la  musica
d’eccellenza, tanto che l’intero settore turistico ci chiede
già i programmi dei prossimi anni certi di consolidare la
stagione come un appuntamento fisso e ricorrente: una grande



opportunità per la Città di Siracusa e per l’intero territorio
della Sicilia, che ci riempie di entusiasmo”.

Augusta. I precari del Comune
in  sciopero.  "Vogliamo  la
stabilizzazione"
(cs)  I  contrattisti  del  Comune  in  stato  di  agitazione.  I
precari dell’ente hanno proclamato questa mattina anche lo
sciopero,  in  segno  di  protesta  contro  la  loro  mancata
stabilizzazione.  La  decisione  è  stata  assunta  al  termine
dell’assemblea  indetta  da  FP  Cgil  e  FP  Cisl.  “Da  parte
dell’amministrazione- spiegano le organizzazioni sindacali –
continua a non pervenire alcuna proposta seria” I segretari
generale  di  FP  Cgil  e  FP  Cisl,  Franco  Nardi  e  Daniele
Passanisi hanno ribadito la necessità che, nel breve termine,
vada riesaminata tutta la problematica relativa ai lavoratori
precari.  «Bisogna  garantire  una  stabilizzazione  lavorativa
certa per tutti – hanno dichiarato i due segretari – così come
proponiamo  il  mantenimento  dell’attuale  impegno  orario.
L’amministrazione comunale non può pensare di ridurre le ore
di lavoro per chi è già in uno stato di precarietà da anni.»

Siracusa.  Fondi  per  il  Sud
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dirottati  sul  bonus
assunzioni? Zappulla: "Delrio
Chiarisca"
Chiarezza sullo stato delle risorse per il Sud. La chiedono al
sottosegretario Delrio i deputati nazionali Pippo Zappulla,
Liliana Ventricelli e Magda Culotta. “Dopo la buona notizia
dell’approvazione dell’accordo di partenariato da parte della
Commissione Europea e la costituzione dell’Agenzia nazionale
per la coesione -spiegano i parlamentari- rimane ancora una
questione aperta: evitare che i soldi Ue destinati al Sud
finiscano altrove”.
Il tema riguarda i 3,5 miliardi di euro di cofinanziamento del
triennio  2015-2017  che  il  governo  sembra  abbia  deciso  di
destinare al bonus per le nuove assunzioni. Una scelta che, se
confermata, secondo Zappulla Ventricelli e Culotta, sarebbe
“grave e penalizzante, non condivisibile. Il bonus per le
nuove  assunzioni  e’  certo  obiettivo  di  grande  rilevanza-
riconoscono  i  deputati-  ma  non  può’  essere  realizzato
sottraendo fondi al Sud”.In caso di mancata risposta da parte
di  Delrio,  i  parlamentari  preannunciano  un’interpellanza  a
Montecitorio

Siracusa.  Vent'anni  fa  la
dedicazione del Santuario con
Papa  Wojtyla:  domani
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l'anniversario
Si  celebrerà  domani  il  ventesimo  anniversario  della
dedicazione del Santuario della Madonna delle Lacrime e della
visita pastorale di San Giovanni Paolo II a Siracusa. Per
l’occasione in Basilica, alle 18,30, avrà luogo una cerimonia
eucaristica presieduta dall’arcivescovo, Monsignor Salvatore
Pappalardo. A seguire, alle 19,30, nel salone Giovanni Paolo
II, un incontro sul tema “Un santo tra noi: Siracusa, Maria,
la santità”, con l’intervento di Marco Fatuzzo, che nel ’94
era il sindaco della città. Tra i relatori, don Nisi Candido,
direttore  dell’Istituto  Superiore  di  Scienze  Religiose  San
Metodio e il giornalista Vladimir Redzioch, che ha raccolto
alcune testimonianze su San Giovanni Paolo II.

Priolo.  Droga,  denunciato
presunto pusher
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. Con questa
accusa gli agenti del commissariato di Priolo hanno denunciato
un uomo di 33 anni. Il giovane è stato trovato in possesso di
sei grammi e mezzo di hashish.

Augusta.  A  gennaio  la
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velocizzazione  della  rete
ferroviaria  per  Catania
Bicocca
Saranno appaltati a gennaio i lavori per la velocizzazione e
l’ammodernamento  della  linea  ferroviaria  Augusta-Catania
Bicocca. Lo annuncia il deputato regionale del “Ncd”, Vincenzo
Vinciullo. Un appalto da 81 milioni di euro, 64 dei quali
destinati ai soli lavori. A garantirlo sono stati i dirigenti
regionali delle Ferrovie dello Stato, in audizione in quarta
Commissione  Legislativa.  “Si  tratta  di  un  procedimento
tecnico-amministrativo  che  da  anni  era  impantanato-ricorda
Vinciullo- anche per la mancanza delle risorse necessarie per
poter eseguire i lavori.Gli interventi saranno finanziati con
fondi  europei,  un  passaggio  fondamentale  per  avviare  il
collegamento tra il porto di Augusta e il resto della rete
ferroviaria regionale e nazionale”. Secondo l’esponente del
“Ncd”, la battaglia deve adesso spostarsi sulla velocizzazione
del collegamento con il capoluogo e sulla riapertura della
stazione di Priolo, oltre alla realizzazione del collegamento
veloce con l’aeroporto di Catania, oltre al riutilizzo delle
aree interne alla stazione di testa di Siracusa, in contrada
Pantanelli.

Siracusa.  Torna  a
disposizione l'aula magna del
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Corbino e i ragazzi danno una
mano a ripulirla
Gli studenti del liceo Corbino si rimboccano le maniche: si
armano di scope, palette e guanti e ripuliscono l’aula magna,
per 15 anni rimasta chiusa e adesso nuovamente a disposizione
degli alunni della scuola. I ragazzi si sono dati appuntamento
nel pomeriggio di ieri all’interno dell’istituto e, d’accordo
con la dirigente, hanno voluto contribuire a rendere migliore
la loro scuola.
“L’aula magna- spiega la Rete degli Studenti Medi- è rimasta a
lungo  inutilizzata.  Queste  mura  contenevano  scatoloni  e
materiale  didattico,  mentre  gli  allievi  erano  costretti  a
svolgere le loro assemblee in cortile o lungo le scale. La
preside ha accolto le richieste degli studenti. L’aula magna è
stata svuotata, ma occorreva darle una bella ripulita. Detto,
fatto. Ci hanno pensato oggi gli alunni. “La grande bellezza
siamo noi- ricorda la Rete degli Studenti Medi- e continuiamo
a farlo sentire. Rivalutiamo gli spazi, partendo dalle nostre
scuole e lottiamo per i nostri diritti”.
(foto: repertorio , dal web)

Siracusa.  Personale  dell'Asp
in  assemblea,  possibili
disagi ai Cup
Il  personale  dell’Asp  in  assemblea.  Le  organizzazioni
sindacali di categoria, Fp Cgil, Fp Cisl, Uil Fpl e Fials
hanno fissato l’incontro con i dipendenti per domani mattina,
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dalle 10 alle 12. L’azienda sanitaria provinciale garantirà,
nella  fascia  oraria  in  questione,  la  continuità  delle
prestazioni indispensabili. Per il resto, non è da escludere
la  possibilità  di  incorrere  in  disagi,  soprattutto  agli
sportelli Cup, il centro unico prenotazioni.


